



Kim Bong-Jin Jadi Rekrutan Sukses PSIM

YOGYA, TRIBUN - Penampilan Kim Bong-Jin bersama PSIM Yogyakarta di kompetisi Liga 2 2023/2024 mendapat pujian dari berbagai pihak. Pemain asal Korea Selatan itu disebut-sebut menjadi salah satu rekrutan sukses tim Laskar Mataram di bursa transfer paruh musim.

Manajer PSIM, Dyaradzi Afa Taruna juga mengakui jika Kim cukup memberikan kontribusi maksimal untuk tim. "Jadi sebenarnya dampak pemain baru cukup bagus. Terus ada Kim juga rekrutan kami yang sukses," ujarnya, Minggu (11/2).

Pria yang akrab disapa

Razzi itu menyebut, Kim punya persentase tinggi dalam memenangkan duel udara di lini pertahanan Laskar Mataram. "Dia salah satu bek tengah yang persentase duel udaranya paling tinggi di Liga 2. Kalau duel pasti menang dia," ungkapnya.

Selama berseragam PSIM, Kim tampil sebanyak sembilan. Uniknya, PSIM tak pernah kalah ketika Kim bermain. PSIM mencatatkan empat kemenangan dan lima kaliimbang bila Kim bermain di jantung pertahanan Laskar Mataram.

Terkait nasib Kim ke depannya, Razzi masih belum

bisa membocorkan karena manajemen PSIM masih melakukan evaluasi secara menyeluruh. Sebab, target promosi ke Liga 1 yang dibebankan kepada tim gagal tercapai setelah PSIM hanya mampu finis di peringkat 3.

"Jadi sekarang lebih baik kita evaluasi dan persiapkan lebih matang. Musim depan kita gas lagi. Kalau kelanjutan soal pemain nanti dikabarin lagi," ulasnya.

Untuk saat ini, pemain berusia 34 tahun itu diketahui pulang ke negara asalnya. Kim pun menyampaikan pesan maaf karena belum mampu membantu

PSIM mencapai target promosi ke Liga 1 musim depan.

"Tetapi kami bekerja sangat keras dengan bahagia," ujar Kim, belum lama ini.

Kim juga terima kasih atas kesempatan yang telah diberikan oleh manajemen PSIM kepada dirinya. Eks pemain Gangwon FC itu juga berterima kasih kepada suporter PSIM yang selalu memberikan energi dalam membela tim kebanggaan Brajamusti dan The Maident itu.

"PSIM terima kasih banyak semuanya, terima kasih banyak kepada suporter yang selalu menyemangati kami dengan penuh semangat," tandasnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005